

Imaginärer Appell des Bundeskanzlers zur Wiedereinführung der Vermögenssteuer!

(was wir vom zukünftigen Bundeskanzler gerne hören würden)

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir stehen heute an einem wichtigen Wendepunkt für die Zukunft unserer Gesellschaft und unseres Landes. Die Herausforderungen, die uns in den kommenden Jahren begegnen werden – von der **Bekämpfung des Klimawandels** über die **Sicherung sozialer Gerechtigkeit** bis hin zu einer **zukunftsfähigen Wirtschaft** – erfordern entschlossene und mutige Entscheidungen. Eine dieser Entscheidungen ist die **Wiedereinführung der Vermögenssteuer**.

Deutschland ist ein Land, das auf **Solidarität, Chancengleichheit und Verantwortung** basiert. Doch in den letzten Jahren haben wir eine zunehmende **Konzentration von Wohlstand in den Händen einer kleinen Elite** erlebt, während viele Menschen in unserem Land mit den alltäglichen Herausforderungen zu kämpfen haben. Die **Schere zwischen Arm und Reich** klappt immer weiter auseinander. Es ist Zeit, diesem Trend entgegenzuwirken.

Die **Vermögenssteuer** ist ein Instrument, das es uns ermöglichen wird, eine **gerechtere Gesellschaft** zu schaffen. Sie wird sicherstellen, dass diejenigen, die von unserer gemeinsamen Wirtschaftsleistung am meisten profitieren, auch ihren fairen Beitrag leisten. Sie wird helfen, die öffentlichen Finanzen zu stabilisieren, wichtige Zukunftsinvestitionen zu tätigen und gleichzeitig soziale Sicherungsnetze für die Menschen zu stärken, die sie am dringendsten benötigen.

Dabei geht es nicht darum, das Wohlstandssystem in Frage zu stellen oder den unternehmerischen Erfolg zu bestrafen. Im Gegenteil: Wir wollen ein System schaffen, in dem Wohlstand nicht nur auf dem Papier, sondern auch in der Praxis für alle Menschen von Vorteil ist. Die Mittel aus der Vermögenssteuer sollen gezielt in die Bildung, die Forschung und den Ausbau nachhaltiger Infrastruktur fließen, damit wir als Gesellschaft zusammen stärker werden.

Wir müssen die **Chancen für alle erhöhen – unabhängig von Herkunft, Status oder Kapital**. Es ist an der Zeit, die Verantwortung zu teilen, die wir alle als Mitglieder dieser Gesellschaft tragen. Die **Wiedereinführung der Vermögenssteuer** ist ein Schritt in diese Richtung. **Sie wird die Solidarität stärken und unsere Gesellschaft gerechter machen.**

Ich appelliere an die **politische und gesellschaftliche Verantwortung jedes Einzelnen**, sich dieser Aufgabe zu stellen. Nur gemeinsam können wir ein starkes, gerechtes und zukunftsfähiges Deutschland gestalten. Lassen Sie uns den Weg in eine solidarische Zukunft mit Mut und Entschlossenheit gehen.

Vielen Dank.

Ihr Bundeskanzler